
 

 

 

第一次開刀               陳振元 

我的人生中第一次開刀，是在升小五的暑假。因為先前罹患了中耳炎， 

必須在耳朵裡面裝管子，但在拆除管子時，卻因為黏得太緊，因此在耳膜上 

造成了破洞，在不得已的情況下必須動手術。 

手術的前一晚因為要吊點滴，必須在手背上的血管插入軟針，軟針刺 

在血管裡很不舒服，稍微一動就會很痛。但真正令人害怕的，是聽到手術的 

過程，竟然是要從耳朵和頭的連接處割一塊皮去補耳膜的洞！因此，到現在 

耳朵上方還保留了“移植”的痕跡。手術當天過後醒來時全身無力，而且耳朵 

非常的痛，真恨不得再睡著一次。回到病房還得要持續 

打抗生素，並觀察一天才能出院回家。 

有了這次的手術後讓我的耳朵的確可以聽得更清楚， 

也讓我在洗頭時可以比較放心，因為耳朵比較不易發炎了， 

但是暫時無法游泳直到完全康復。 

動漫與我                            周伶萱 

接觸動漫是從小五的暑假開始，動漫感覺和一般的卡通 

不一樣，每一集都有連貫性，且內容也較為豐富，情節深深 

的吸引著我，每一集都不能錯過。  

 一開始我都是看動畫或漫畫，不過在一次去圖書館借書 

後，才改變了這個習慣。原來動畫和漫畫是由小說先編輯後 

才畫出來的，因此小說的內容是最完整也最豐富、精采；而 

漫畫的內容又比動畫精細，因此之後我都先看小說再看動漫。 

 榎宮祐，是一位輕小說家、漫畫家和插畫家，作品有天魔黑兔(插畫)， 

以及 No Game No Life《遊戲人生》。他的《遊戲人生》是我看過第一部輕 

小說，作品出現在排行行榜上，所以吸引我的注意，所以只要有空，我就會 

打開手機欣賞他的作品。這部作品是在敘述一對兄妹很會玩遊戲，在某一天 

被自稱為神的人帶到了異世界，那是個只能用遊戲來決定一切的世界，兄妹 

是否可以在異世界生存下去呢？當遊戲在劇情中進行時，讀者也可以跟著 

思考，一起遊戲，而且每次遊戲結果以及過程常會出人意料，讓人百看不厭， 

就算閱讀完畢，還是讓人戀不已。 

我最愛的超級天團－五月天！！      李怡玟 

我最喜歡的偶像就是五月天！為什麼會把他們當成我的偶像呢？因為他們 

每個人都很有才華，幾乎每個人都會作詞作曲，歌曲都超級好聽，歌詞也很棒， 

大多是鼓勵我們要把握光陰，不要浪費自己的人生。曲風很多變，有抒情的， 

也有搖滾。最重要的是，他們奮鬥的故事很讓我感動，從一個默默無聞的地下 

樂團演變成現今紅遍世界各地的「亞洲披頭四」，這絕對不會是偶然，因為背後 

是花了近十年的歲月，各位如果聽聽他們未成名的歌，你就會知道，如今的作品 

是那麼的好聽，也證明他們是經過努力和磨練的。 

他們曾說過：我們的成功，是失敗的累積。所以即使失敗也不要氣餒， 

因為有可能會讓你登上人生的最高峰哦！此外，我也很欣賞他們熱心於公益， 

像是不久前的高雄氣爆，他們就非常的關心高雄民眾，而且 

也捐了很多錢，也因為這樣，讓更多粉絲越來越喜歡他們 

(包括我在內)，所以我會喜歡他們不完全是因為阿信很帥 

(但阿信真的超帥的！！)，而是因為以上種種理由，讓我超～喜歡五月天! 

我的泰國之行                          黃映瑜 

 在我小學四年級時，爸爸為了讓即將升國中的姊姊有個 

出國經驗，就帶著全家在暑假時一起到泰國旅遊。 

 在泰國印象最深刻的是看了兩場秀；第一場是泰國著名 

的人妖秀，說真的，如果不仔細看他們，根本就是女兒身嘛， 

我覺得“他”們甚至比女生還漂亮呢！表演結束還開放讓觀眾和他們拍照留念，雖 

然得要付錢，不過若能拿來紀念的話，這錢是值得的。而另一場秀則是動物表演秀， 

看到那些動物都被訓練的很乖而且有些很可愛，讓人真的好喜歡。最後的壓軸則是 

大象的表演，因為大象正是泰國當地最重要的動物之一，因此特別精彩好看。 

 這兩場秀雖然是完全不同的型態，但無論如何都只能用兩個來形容，那就是 

「精采」！感覺非常特殊，當然也是我第一次欣賞的經驗，如果可以，我真想 

再到泰國去看一次呢！ 

不一樣的休閒活動                 蕭舜文 

許多男生的閒活動不是滑手機，就是打 LOL，好一點也許是去打

球或著是慢跑。我就非常不一樣了，你一定想不到會是什麼，跟你們透

露一下，此活動只要靠兩個輪子就行，我猜你們應該會想到腳踏車吧！

其實不是，是蛇板！！ 

蛇板可耐重達 120公斤，以兩輪不停的擺動使板子前進，它是以

一個板面材質、承軸結構、輪架輪組等組件組成。此運動 

可能不常見到，但也可以上網找到（網路是萬能的）。 

我常會在假日時帶出去玩，削減一些多餘的體力，有時 

也會和朋友一起溜蛇板。 

有一次我的阿姨還帶我到河邊的滑板專用地，那裏有 

高高低低的小山坡地，可以滑上滑下。當我從小山坡地滑下 

來時，微風撫摸我的臉頰，真是好舒服。那一次的蛇板滑行，真是讓我

留下美好的印象。 

 

和爸爸下廚的經驗               黃賢曜 

我初次下廚是和老爸一起做菜的，當時我覺得做菜很無趣，可是學

到最後，卻慢慢開始有成就感。這都得歸功於爸爸不斷鞭策我的結果。 

記得第一次爸爸教我做的是荷包蛋，當時為了讓我產生了一些興

趣，講了一些鼓勵的話讓我馬上就提起精神進廚房。但是每當我做失敗

時，信心就會慢慢地消失，心情也會慢慢地沮喪起來，就在我想要離開

廚房時，老爸總是說:「不可以！以後你要怎麼自己過生活呢！難道要永

遠當外食族嗎？如果以後老婆請你煮東西給她吃時，那你要怎麼辦呢？」 

因此，每次一聽到爸爸這麼說，我就會拒絕放棄的心

態，再慢慢地修改下廚的技巧，加上爸爸不斷地給我細微的

提示後，現在的我，終於成功學會了幾道菜，例如蛋包飯、

宮保雞丁、紅油抄手等等；雖然我已經有了做菜的概念，當

然我知道這樣還是不夠的，還得要再多練習，因為這樣才能

再自行創造出更多的菜色與美味！ 

 

 

對棒球的熱忱                      林姿佑 
看棒球是我最喜歡做的事了；棒球季是在三月～十月，因此此刻的

我很想念那些球員們哦！  

 我喜歡上棒球是在小五時，在青年公園的棒球場內，看到人家在練

棒球，加上爸爸也曾打過棒球，對棒球挺了解的，因此我開始覺得棒球

是一項值得我深入了解的運動項目。我也曾親自去體驗打棒球的感覺，

那球棒好重，而且打的都是擦棒，甚至還可能打到手呢！！雖然不善於

打球，但經過兩年的研究，我其實也算是棒球小博士了。只要在棒球季

時，每天回家必看轉播，尤其是類似經典賽那種四年一次的重大賽事，

是絕不容許錯過的。那時在家裡看轉播，整個家的屋頂簡直就要被我叫

翻了；如果到了比賽現場更是誇張，除了看到滿身汗之外，有時還會嘶

吼到沙啞無法說話呢！ 

 如今雖上了國中，看棒球仍是我最愛做的事，因為它 

讓我抒解功課壓力，讓我感到快樂。而我之所以敬佩那些棒球 

球員，則是因為他們對棒球的執著及永不退縮的運動家精神。 

 

我的偶像-LEBRON JAMES        陳郁翔 

雷霸龍•瑞蒙•詹姆士（LeBron Raymone James，1984年

12月 30 日），職業籃球員，現效力於克里夫蘭騎士，場上位置為

小前鋒。他是我最喜歡的偶像了，為什麼會那麼的喜歡他？因為

2010 年成為自由球員的詹姆士宣布加盟熱火，與韋德和波許組成

三巨頭陣容，真是一個很強的組合。2012 年，詹姆士季後賽獲得

了生涯的第一座 NBA 總冠軍和 NBA總決賽MVP 以及奧運金牌，

達成單季大滿貫，追平了麥可•喬丹在 1992年 

所創的紀錄，讓我知道強中自有強中手，長江 

後浪推前浪。尤其是他在籃球場上說了一句話： 

「在籃球場上，『友情』讓我們築起最堅固的防守 

，最猛烈的進攻！」這句話讓我覺得意義深遠。 

由於他的球技，超過一般人，這就是他成為我的偶像之原因了！ 

 

生活拾趣 
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